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Pas de langue de bois chez Lagerfeld.

Ça se relâche salement dans les medias dominants. Malgré tous
leurs efforts, malgré des lustres de politiquement correct, il
y a toujours, ici ou là, un Zemmour, une Véronique Genest ou
un Serge Lagerfeld pour dire la réalité de l’islam. Quitte à
s’excuser et faire machine arrière comme l’actrice.

http://resistancerepublicaine.com/2012/09/18/a-ecouter-veroniq
ue-genest-le-bon-sens-pres-de-chez-vous/
http://resistancerepublicaine.com/2013/03/11/veronique-genest-
la-chasse-aux-sorcieres-continue/

La phrase de Lagerfeld fait couler beaucoup d’encre :  le CSA
annonce avoir reçu des centaines de plaintes de téléspectateurs après les propos de

Karl Lagerfeld samedi chez Thierry Ardisson sur C8 – VIDEO

Plusieurs centaines de téléspectateurs ont signalé au gendarme de l’audiovisuel

français (CSA) une séquence d’une émission de la chaîne C8 où le couturier Karl

Lagerfeld qualifie les migrants d' »ennemis » des juifs en Allemagne, a indiqué

lundi le Conseil supérieur de l’audiovisuel.

Critiquant samedi soir la politique migratoire de la chancelière Angela Merkel, le

directeur artistique de Chanel a déclaré qu' »on ne peut pas, même s’il y a des

décennies entre (les deux événements, ndlr), tuer des millions de juifs pour faire

venir des millions de leurs pires ennemis après ». « Je vais dire une horreur »,

avait prévenu quelques secondes auparavant le couturier allemand, connu pour son

goût de la provocation.
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Karl Lagerfeld a souligné que la France, « pays des droits de l’homme » a accueilli

« 10.000 ou 20.000 » migrants. Angela Merkel, « qui en avait déjà des millions et

des millions, qui sont bien intégrés, qui travaillent (…), n’avait pas besoin de +se

taper+ un million en plus, pour se donner une image charmante, après l’image de

marâtre qu’elle s’était donnée dans l’histoire de la crise grecque »,

http://www.jeanmarcmorandini.com/article-374617-le-csa-annonce-avoir-recu-des-centai

nes-de-plaintes-de-telespectateurs-apres-les-propos-de-karl-lagerfeld-samedi-chez-

thierry-ardisson-sur-c8-video.html

Qu’est-ce qui choque les téléspectateurs ? Que l’on dise que
l’Allemagne nazie a tué des millions de juifs ? C’est un fait.

Que Merkel fasse venir des millions de gens qui considèrent
les Juifs comme des ennemis ? C’est, également, un fait. Les
Juifs ne sont pas à la fête dans le Coran, ni dans les
haddith-s de Mahomet.

Que l’on mette  implicitement les migrants et les nazis sur le
même plan avec cette comparaison ?

C’est pourtant la réalité.

Ardisson n’est pas ma tasse de thé, mais, sur le coup, il a
bien réagi. Il faut dire que le CSA le tient lui aussi à
l’oeil  depuis  qu’il  a  posé  la  question  qui  tue  à  Samia
Maktouf, avocat de Latifa Ibn Ziaten : « Soyons honnêtes, est-ce que
dans des familles musulmanes, aujourd’hui qui vivent en France, est-ce qu’il n’y a

pas  de  culture  antisémite?«  .  Certes,  Bensoussan  s’est  retrouvé
devant la 17e Chambre pour moins que rien…

Cela ne l’a pas empêché de s’en prendre au CSA et de soutenir
Lagerfeld.

On ne fera pas, pour autant, un héros ou un patriote de
Lagerfeld. On se souvient que le quidam s’était retranché dans
un silence prudent quand le Parisien lui avait demandé son
avis sur la mode halal.

http://resistancerepublicaine.com/2016/03/29/la-mode-halal-se-
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repand-silence-de-lagerfeld-gauthier-indignation-dagnes-b/

On  l’avait  beaucoup  aimé  quand  il  avait  traité  Hollande
d’imbécile dans une interview mais un peu moins quand, en
1994, il avait fait détruire, devant les menaces contre elle,
la robe portée par Claudia Schiffer sur laquelle il avait fait
imprimer des versets coraniques, croyant que c’était un poème
d’amour.

On l’avait beaucoup moins aimé également quand il n’avait pas
payé ses impôts et avait négocié avec Strauss-Kahn :

Pendant quinze ans, Lagerfeld ne paie pas d’impôts en France et se voit réclamer, en

1999, un redressement fiscal de 87 millions de francs. Son avocat Alain Belot

contacte directement le ministre de l’Économie et des Finances, Dominique Strauss-

Kahn, pour avoir une « remise » sur ce montant. Une démarche qui permettra à

Lagerfeld de ne payer que 46 millions de francs, créant une polémique28 à l’origine

de l’affaire de la cassette Méry. En effet, Dominique Strauss-Kahn est notamment

accusé d’avoir octroyé, en tant que ministre, une ristourne fiscale de 160 millions

de francs à Lagerfeld, en échange de la remise par l’avocat de ce dernier d’une

cassette contenant des aveux de Jean-Claude Méry, financier occulte du RPR29.

En conséquence, Lagerfeld est contraint en avril 2000 de vendre la collection de

tableaux, de meubles et d’objets d’art du xviiie siècle français qu’il possède dans

son hôtel particulier. La maison de vente Christie’s proposera à Monaco l’ensemble

de la collection dans des ventes qui feront date parmi les plus célèbres ventes aux

enchères du xxe siècle de mobilier et d’objets d’art français du xviiie siècle, à

l’égal des collections du couturier et mécène Jacques Doucet à Paris en 1912. Sa

collection, estimée à 180 millions de francs, est dispersée pour un montant de 139

millions30. Pour régler cette dette, il doit également vendre son château de Penhoët

pour 8 millions de francs31 Source wikipedia

 
Mais  il  a  fait  enrager  oumma-com,  et  le  CSA  et  pas  mal
d’islamo-collabos,  pour cela il lui sera beaucoup pardonné.
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